
No.2969

2021 － 22 年度　　国際ロータリーのテーマ
『奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために』

RI 会長　　シェカール・メータ

川崎北ロータリークラブ会長の方針
『未来の川崎北ロータリークラブのために』

会長　峯岸 雅宏

会　長　峯岸 雅宏 幹　事　　松下 幸夫 会報委員長　　大塚 正一
事務所：〒211-0063　川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104　℡ 044-722-8037　メール：knrc@nifty.com
URL：http://kawasaki-north-rc.blue.coocan.jp/ 例会：毎週水曜日　12：30 二子玉川エクセルホテル東急

川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 2969例会 令和 4 年 3 月 16 日（水）
　（本年度第 25 回）

点　鐘 峯岸雅宏 会長
司会と斉唱 妻鹿琢生 会場監督

松下幸夫ソングリーダー
　「それでこそロータリー」
斉唱は感染拡大防止のため中止

出席報告

会員数 48 名 出席 48 名 欠席 0 名

　（対象外 0 名） 出席率 100%

会長報告 峯岸雅宏 会長
1. 第 2 グループ会長・幹事会の報告
2. 本日は、例会時間を３０分延長して全員参加のクラブ協議

会を開催致します。
各委員会からのご報告ほか、今後のクラブ運営について、
皆様の忌憚なきご意見を頂ければと思います。宜しくお願
い致します。

幹事報告 松下幸夫 幹事
1. 地区からの来信

①  当地区のウクライナに対する人道的活動支援と、ＲＩの
声明・具体的支援について、お知らせが届いております。

　 ※ 3 月 14 日付にて全会員へメール配信済
　 ロータリー財団は現在、ウクライナ国内並びに周辺国の

ロータリー地区が実施している救援活動を支えるための
正式な窓口として災害救援基金を指定し、協力を呼び掛
けています。

　 この基金は、上記の地区より申請された水、食料、シェ
ルター、医療品、衣服といった救援物資を含め、難民や
被災地への支援プロジェクトに活用されます。

　 当地区と致しましては、期首に各クラブよりご協力を頂
きました他地区被災地への義援金の残金と、本年度の地
区財団活動資金（DDF）の一部を拠出することを決定し
ました。

   支援のための寄付を検討されているクラブにおかれまし
ては、地区にて取り纏めて送金致しますのでご連絡下さ
いとの事です（〆切 4/15）　抜粋

　 ※ 募金箱を回させて頂きます。
　 ご協力お願い申し上げます。
②  地区経由にて、米山記念奨学会業務委託・覚書提出の依

頼が届きました。

　  会長と会長エレクトの署名・捺印の上、提出させて頂き
ます。

2. 他クラブ例会臨時変更
●川崎百合丘 RC
　3 月 15 日 ･22 日 ･29 日 ( 火 )　例会中止
●川崎麻生 RC
　3 月 18 日 ( 金 )　例会取消

3. 例会のご案内
・３月２３日 ( 水 )　　休会
・３月３０日 ( 水 )　　研修委員会担当例会　点鐘 12：30
★昼例会に変更になっておりますのでご注意下さい

委員会報告 横山芳春 会長エレクト
あと３カ月半で次年度になりますので、委員会編成を作成
させて頂きました。本日、この内容は岩崎さんからメール
と FAX でご案内させて頂きます。
各委員長さん、副委員長さんには事前にお願いをしている
次第ですが、次年度に向けて色々活動していきたいと思っ
ておりますので皆さんご協力いただければ、と思っており
ます。よろしくお願いいたします。

クラブ協議会 司会 峯岸雅宏 会長
これからクラブ協議会を開催させて頂きたいと思います。
各委員会は活動があまりできていないと思いますが、まだ残
り 3 カ月以上ありますので、その抱負等聞かせて頂ければと
思います。
峯岸雅宏 会長

会員増強を掲げていたが、まだ一人も入会に至っておりま
せん。あと残り 3 カ月、各委員会の集まりがあるときに声
かけ頂ければ積極的に出ていきたいと思います。

松下幸夫 幹事
将来のクラブ維持の会員純増は、予算的には 4 名という形
で推移しています。また、有意義な奉仕活動を可能とする
ための当クラブの財政健全化の推進は、コロナ禍の規制で
例会開催を行わなかったことで、一般会計の方は少しずつ
財政健全化が進んでおります。

相良久征 ロータリー財団委員長
ロータリー財団委員会としては、年次寄付が 1 人 150 ＵＳ
ドル、恒久基金ベネファクター 2 名以上、ポリオへの寄付
1 人 30 ＵＳドル以上ですが、例年通り、皆さんご協力を頂
いておることを感謝いたします。

朝山浩 会員増強委員長
峯岸会長は 10 名ということでスタートしたのですが、純増



4 名ということで推移しております。まだあと 3 ヶ月ちょっ
とありますので、頑張っていきたいと思います。

野口隆一 会計
コロナ禍で課題になっているニコニコリポートですが、目
標に達しておりません。各奉仕活動に予算割り当てができ
るよう、原資となるニコニコリポートのご協力ならびに、
お声かけのほうを是非お願いいたします。

妻鹿琢生 会場監督
適宜適切な例会の運営ができればと思ってます。
ニコニコリポートも皆様、是非ご協力頂ければと思います
ので、よろしくお願いします。

米山元章 クラブ奉仕委員長
クラブ奉仕委員会には８つの委員会が所属していますが、
コロナ禍で例会もままならない中、各委員会とも予定通り
の活動が進められていると思います。あと残り短い年度で
すが、このクラブが良くなる方向で、各委員会とも頑張っ
て頂きたいと思います。

松波登 出席委員長
先月から出席 100 パーセント扱いになりましたが、そうい
う状態でも、出席して頂くことで意識の向上を果たしたい
と思っております。

大塚正一 クラブ会報委員長
会報は順調に発行できていると思っております。
会員の方にも事前に確認を取らせて頂きますし、卓話者に
よっては事前にチェックをして頂くことで、問題無いよう
な形で皆さんにお配りしていることを嬉しく思っておりま
す。

大塚正一 親睦委員長
1 つ目の大きなイベントである家族例会も終わりましたが、
来年度は制限をかけることなく行えれば良いと思っており
ます。2 つ目の大きなイベントである移動例会を 4 月 13 日
に行います。今年度は皆様を受け付けで、お迎えできるよ
うな体制がとれているかと思います。親睦委員の皆様、あ
りがとうございます。

豊見山徹 国際奉仕委員長
戦争のような状態になっている国もあり、他に何かできな
いかを委員会を開いてやっていきたいと思います。

帯谷昌充 プログラム委員長 ( 峯岸会長 代読 )
年度内のプログラムが無事に決まりました。ご協力ありが
とうございます。

川野正久 戦略計画委員長
戦略計画委員会の卓話の時間を設けていただきまして、あ
りがとうございます。次年度以降も皆さんで時間を設けて
頂ければと思います。また、ニコニコリポートは五大奉仕
の活動資金ですからご協力をお願いしたいと思います。

柳澤信夫 会員選考委員長
会員相互のコミュニケーションを発展させていくことが、
会員増強、あるいは会員の選考にとりましても大変重要な
ことであろうと考えております。

野口隆一 研修委員長
今月 30 日の会員候補者を集めた夜間例会を、昼間例会に変
更して会費やニコニコレポートの用途を含め、決算書、予
算書などの見方を説明したうえで、会費やニコニコリポー
トの支払う意味を理解頂こうと思っています。

ニコニコリポート 松田卓也 副会場監督

峯岸雅宏 会長、米山元章 副会長、松下幸夫 幹事
すっかり春めいて参りました。
今日は例会の中でクラブ協議会を行います。
まだコロナが残っていますが、PETS がオンラインから対面
式に変わったように、あと少しという感じです。

武田信平 君
フロンターレは、１２日、名古屋グランパスとホーム等々
力にて戦いました。
前半２５分にマルシーニョが先制点を奪うことによって試
合を優位に進め、終盤は押される場面もかなりありました
が粘り強く守り切り１対０で勝利しました。
今年１０月にアンプティサッカーのワールドカップ本大会
がトルコにて開かれますが、これに出場するための東アジ
ア予選がバングラデシュにて行われました。日本代表は、
１２日にマレーシアに７対０、１３日にバングラデシュに
８対０、１４日にインドネシアに２対０と全勝で予選を通
過し本大会出場を決めました。

ビール同好会： 柳澤信夫 君、大部哲也 君、戸川俊雄 君、
洪征治 君、豊見山徹 君、宮崎秀樹 君

我が家の近くで大島桜が咲き始めました、春ですね。
活発なクラブ協議会をしましょう。

親睦委員会： 大 塚 正 一 君、 朝 山 浩 君、 半 澤 剛 君、 
星 野 将 史 君、 丸 山 久 君、 鈴 木 拓 郎 君、 
谷口一成 君、相良久征 君、ｸﾙｰｽﾞ由美子 君、
齊木貴 君、色摩和恵 君

本日はクラブ協議会です。
各委員会の発表を楽しみにしております。

ｸﾙｰｽﾞ由美子 君
夫が念願の工作教室を新丸子にてオープンします。
チラシをポスティングいたしますので、ぜひお子様やお孫
さんにご入会頂けたら幸いです。よろしくお願いいたします。

末永直 職業奉仕委員長
本年 2 月 16 日の福田川崎市長の卓話で話が出た水素エネ
ルギーの取り組みを視察したいと思っております。

佐久間馨 社会奉仕委員長 ( ｸﾙｰｽﾞ由美子副委員長代読 )
北ロータリーとして子供たちに教えるものがある人は、ど
んどん地域に出て行って子供たちに与える活動ができたら
いいなと思っています。

戸川俊雄 青少年奉仕委員長
青少年奉仕とは、未来を背負って立つ若者に我々ロータリ
アンが、共に考えて一緒に行動していく活動だと思います。

洪征治 インターアクト委員長
インターアクトクラブは、コロナの影響で例会もなかなか
開けない状態ですが、来期は例会が開けるのではないかと
思っています。

横山芳春 米山記念奨学委員長
今期皆様にお願いいたしました寄付は、おかげ様で目標額
を達成することができました。
感謝申し上げます。引き続き米山奨学のご理解とご協力を
お願いできればと思います。


